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 Mainz, 19.01.2024 
 
 
Anfrage 0187/2024 zur Sitzung am 31.01.2024 

 
Baumfällungen 2023 (ÖDP) 
 
  
Das Thema Baumfällungen sowie die Nach- bzw. Neupflanzungen von Bäumen ist in Mainz 
derzeit ein politisch umstrittenes Thema. Wir bitten daher die Verwaltung aktuelle Sachlage zu 
beschreiben. 
 

 
Wir fragen an: 
 
1. Wie viele Bäume wurden in 2023 gefällt? Bitte differenzieren sie nach städtischen Bäumen 

und Bäumen auf Privatgrundstücken und schlüsseln Sie die Zahlen nach Stadtteilen auf. 
Ebenso sollte danach differenziert werden, ob Bäume abgestorben waren oder aufgrund 
baulicher Maßnahmen gefällt wurden. 

2. Wie viele Bäume wurden in 2023 durch die Stadt neu bzw. nachgepflanzt. Bitte schlüsseln 
Sie die Zahlen nach Stadtteilen auf. 

3. Wie viele Bäume müssen derzeit noch nachgepflanzt werden? Bitte schlüsseln Sie die Zah-
len nach Stadtteilen auf. 

 
 

 
 
Dr. Moseler, Claudius 
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